

Großes Gemeinschaftswerk

Zeholfing: Der neue Carport des FC wird mit der Band „No Limit“ feierlich eingeweiht

Es ist ein großes Gemeinschaftswerk: Mitglieder des FC Zeholfing haben auf einer Fläche vor dem Sportheim einen hölzernen Anbau errichtet. Der Bau des Carports mit Pultdach dient als Fläche für Veranstaltungen oder als Unterstellmöglichkeit bei Wind und Wetter für die Zuschauer, die die Fußballspiele verfolgen.

Mit einem Fest und dem Auftritt der Band „No Limit“ wird am Samstag, 3. Juni, der Anbau seiner

Bestimmung übergeben. Die gesamte Bevölkerung ist willkommen. „Wir wollen die Fertigstellung unseres Carports feiern“, ließ FC-Vorsitzender Reinhold Meier wissen. Zuerst wird ein Fußballspiel auf heimischem Rasen ausgetragen. Anpfiff ist um 18 Uhr. Im Anschluss wird mit der Band „No Limit“ gefeiert. Unter dem Motto: „Viele schaffen mehr“, halfen die Mitglieder zusammen, um gemeinsam die Freifläche vor dem Vereinsheim zu

überdachen. Hand in Hand wurde gearbeitet und gewerkelt.

Großer Zusammenhalt beim Bau des Carports

Die FC-Vorsitzenden Reinhold Meier und Andreas Kammerlohr zeigten sich erfreut über den großen Zusammenhalt und über das vollbrachte „Bauwerk“. Unter der Leitung des FC-Trainers Manuel Amann, der von Beruf Zimmerer ist,

machten sich die Männer an die Arbeit. „Unser Manuel war der Capo und er hat die Bauarbeiten geleitet“, sagte Meier. FC-Mitglied Franz Josef Bartlsperger stellte für die Baumaßnahme seinen Teleskopkladder samt Mitarbeitern kostenlos zur Verfügung.

Damit war die Holzkonstruktion im Nu aufgestellt. Am Samstag wurde von den freiwilligen Helfern das Pultdach mit Holzplatten versehen und weitere Arbeiten verrichtet. Der Carport weist eine offene Bauweise auf. Bei Veranstaltungen könnte an den offenen Seiten eine Zeltplane angebracht werden. Bei den diversen Veranstaltungen des FC Zeholfing wie für den Bauernmarkt, den Isarstausee-Lauf für Watterturniere, bei größeren Fußballveranstaltungen wird nun der Holzanbau genutzt. Auch kann nun bei der Vermietung des Vereinsheims für private Feierlichkeiten der Carport mitbenutzt werden. Für die Realisierung gab es auch die Crowdfunding-Kampagne der **VR-Bank** Landau-Mengkofen. Der Anbau weist eine Fläche von etwa 220 Quadratmetern auf. (as)



Die Band „No Limit“ wird den Carport einweihen.

Archivfoto: Andrea Schwarzmeier